



COMUNICADO DEL H. CONSEJO TÉCNICO

(Sesión 24/03/25)

Ante los recientes acontecimientos que han ocurrido en nuestra Facultad, que han afectado a la comunidad estudiantil, académica y administrativa con actos de violencia, el H. Consejo Técnico decidió por unanimidad emitir el siguiente **comunicado a la Comunidad de la FMVZ**:

1. El Estatuto General de la UNAM señala, en su artículo segundo, que, en todos los casos, las mujeres y hombres en la Universidad gozarán de los mismos derechos, obligaciones y prerrogativas, reconocidos y garantizados por las normas y disposiciones que integran la Legislación Universitaria. Este Consejo Técnico se ciñe estrictamente a ese criterio y considera prioritario pugnar por el respeto y tolerancia que deben privar entre los universitarios, repudia cualquier acto de violencia ejercida contra integrantes de la comunidad y reitera su rechazo ante cualquier tipo de violencia de género.
2. El Consejo Técnico señala puntualmente la imposibilidad de actuar de las autoridades universitarias ante denuncias anónimas, que carecen de la información y la responsabilidad indispensables para iniciar acción alguna y por ello exhorta a las personas de la comunidad que han sido objeto del menoscabo de sus derechos o su dignidad a presentar denuncias formales ante la Defensoría de los Derechos Universitarios y Atención de la Violencia de Género, haciéndolo en forma ordenada, informada y responsable y sin temor a represalias.
3. Exhortamos a la comunidad estudiantil a mantener el espíritu universitario y a trabajar en conjunto por alcanzar la excelencia académica y aprovechar al máximo los recursos que les brinda la Universidad, respetando su institucionalidad y cuidando de su patrimonio. Les invitamos a mantener un diálogo franco, informado y responsable, siempre basado en el respeto y tolerancia que deben privar entre la comunidad universitaria.
4. Reconocemos la participación indispensable de los trabajadores y empleados de la UNAM para el buen desempeño de las tareas sustantivas y este Consejo Técnico reitera su respeto a las actividades propias de la vida sindical.
5. Al profesorado le pedimos continuar con su labor académica, les reconocemos su esfuerzo y les exhortamos a mantener dentro de sus cátedras un ambiente propositivo, tolerante y respetuoso.

ATENTAMENTE

Ciudad Universitaria a 25 de marzo de 2025.

EL H. CONSEJO TÉCNICO
